

Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a réaffirmé aujourd'hui l'engagement de continuer à renforcer la communication avec le peuple



Díaz-Canel lors de sa tournée à Santiago de Cuba et à Guantanamo. Photos : X présidence

La Havane, 22 mars (RHC) Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a réaffirmé aujourd'hui, à travers son récit sur X, l'engagement de continuer à renforcer la communication avec le peuple, à travers des espaces comme celui récemment inauguré de la Présidence, sans abandonner le contact direct. .

Dans son profil sur le réseau social, le président a publié des images de sa visite de la veille dans les municipalités du Salvador et de Songo La Maya, respectivement dans les provinces de Guantanamo et de Santiago de Cuba, où - a-t-il souligné - nous avons reçu un accueil très spécial. L'affection, qui dynamise et multiplie l'engagement.

"Nous pouvons les fournir gratuitement aux médias et aux plateformes qui, dimanche 17 mars, semblaient très préoccupés par le peuple cubain", a-t-il écrit en référence aux tentatives de créer le chaos dans le pays depuis l'étranger à travers les réseaux sociaux. . , profitant de plaintes à plusieurs endroits en raison de coupures de courant et de retards dans la distribution du panier de base réglementé.

Ce jeudi, le chef de l'État cubain a inauguré le nouvel espace de communication De la Présidence, qui sera diffusé chaque semaine sur la plateforme YouTube de l'Exécutif pour informer et réfléchir sur diverses questions de la réalité nationale.

Le premier volet comprenait également la participation du ministre de l'Énergie et des Mines Vicente de la O Levy, qui a donné des détails sur les actions menées pour faire face à la situation énergétique complexe, provoquée par l'intensification du blocus que les États-Unis ont imposé à Cuba depuis un certain temps, plus de 6 décennies.

À l'occasion, Díaz-Canel a affirmé que la campagne médiatique menée par Washington et les groupes contre-révolutionnaires du sud de la Floride confirme la conviction que tout répond à une plate-forme qui recherche l'agitation sociale dans le pays pour mettre fin à la Révolution, qui trouve son origine dans le Mémoire Mallory de 1960. .

Le document du sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires interaméricaines de l'époque recommandait de provoquer des troubles économiques et des difficultés matérielles pour la population de ce pays des Caraïbes, « par tous les moyens possibles » pour réduire le soutien au gouvernement révolutionnaire et provoquer un changement de régime.

Ce document a posé par écrit les bases de sa politique génocidaire contre Cuba, soutenue par le blocus économique, commercial et financier, intensifié à des niveaux sans précédent au cours des quatre dernières années. (Source :PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/350349-le-president-de-cuba-miguel-diaz-canel-a-reaffirme-aujourd'hui-l'engagement-de-continuer-a-renforcer-la-communication-avec-le-peuple>



Radio Habana Cuba